

Fecha: 03-10-2024
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 726,9
 VPE: \$ 950.118

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Emoción, intensidad y polémicas: vibrante jornada de una nueva generación de debates escolares**

Fotos: Revista Quere.H



En Punta Arenas

Emoción, intensidad y polémicas: vibrante jornada de una nueva generación de debates escolares

» Estudiantes secundarios, profesores, familiares, moderadores, jueces y el equipo de gestión del Tode Puq se dieron cita en la Universidad de Magallanes para iniciar la competencia.

Seis equipos de estudiantes secundarios, sus profesores, sus familias, seis moderadores, una veintena de jueces y el equipo de gestión del Tode Puq -Torneo de Debate de Punta Arenas- se dieron cita en la Universidad de Magallanes para iniciar la competencia.

Fueron seis los equipos que debatieron en paralelo el sábado de la semana recién pasada, la primera ronda enfrentó por sorteo a los equipos, repartidos en tres salas, en cada sala había un moderador, tres jueces y dos equipos, en simultáneo se desarrollaron los enfrentamientos en torno a la moción "Esta casa siendo el Presidente Boric, condonaría toda deuda contraída por estudiar". A partir de los resultados de la primera ronda, se armaron los emparejamientos siguiendo el sistema suizo de competencia: se enfrentaron el 1° con el 2°, el 3° con el 4° y el 5° con el 6° en la clasificación preliminar.

El segundo debate desarrolló un tema que fue un público homenaje al profesor de la carrera de Pedagogía en Castellano de la Universidad de Magallanes, don Oscar Aguilera Faúndez, la



Colegio Miguel de Cervantes.

» Este sábado 5 de octubre, a partir de las 10 horas se realizarán los encuentros por cuartos de final, donde están clasificados los equipos del Colegio Pierre Faure, la Escuela Elba Ojeda Gómez, la Escuela Juan Williams y el Liceo Polivalente Sara Braun

moción fue: "Esta casa siendo una eminencia mundial en etnolingüística vecindada en la Región de Magallanes, dedicaría sus últimos años a la docencia en lugar de la investigación".

¿A qué se dedicaría usted, a la docencia o a la investigación? El profesor Oscar eligió ambas, pero las y los jóvenes estudiantes estaban jugando a debatir y debían defender sólo una opción.

Innovación en Magallanes

Como en toda competencia, no estuvo exento de emociones, intensidad, polémicas, discrepancias con los cobros de los jueces. Si ocurre en los tribunales de

» ¿Qué se viene?

Este sábado 5 de octubre, a partir de las 10 horas se realizarán los encuentros por cuartos de final, donde están clasificados los equipos del Colegio Pierre Faure, la Escuela Elba Ojeda Gómez, la Escuela Juan Williams y el Liceo Polivalente Sara Braun. En semifinales les esperan: el Colegio Miguel de Cervantes y el Liceo Juan Bautista Contardi.

Para esta jornada se contará con la presencia de un campeón mundial de debate (CMUDE 2013), el abogado e integrante de la Asociación Chilena de Debate, Ricardo Gómez Caro. Se espera también la presencia de uno de los jueces de la final, quien entregará a los equipos clasificados la moción que debatirán el próximo 10 de octubre.

justicia, como no ocurriría en la arena del debate competitivo. Pero nada que ensombrezca una actividad que desafía tanto a quienes participan como a quienes han gestionado, desarrollar tres debates en paralelo es habitual en este formato de competencia pero es una completa



Escuela Juan Williams.



Liceo Juan Bautista Contardi.



Colegio Pierre Faure.